

Félix NUNES



Le violoncelliste luso-canadien Felix Nunes est un artiste prometteur émergeant sur la scène musicale internationale. En tant que soliste et chambriste, son répertoire s'étend de la musique ancienne aux créations contemporaines. Jeune étudiant au Canada, il commence ses études instrumentales en privé après le Royal Conservatory of Music de Toronto, avant de se rendre à Montréal pour étudier avec Yegor Dyachkov. Il poursuit actuellement son Master en interprétation de violoncelle au sein du Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse de Lyon sous la direction de la soliste internationale Anne Gastinel. Pendant ce temps, il commence à s'imposer comme soliste, avec des débuts très remarqués avec l'Orchestre de l'Université de Montréal, dans le Concerto pour violoncelle n° 1 de Chostakovitch.

(Janvier 2024)